



12.06.2019

Senioren-Kreisverband BRH-Bernkastel-Kues „On Tour“ Erlebnisreiche Tagesfahrt nach Linz und Bad Breisig

An den schönen nördlichen Mittelrhein führte der zweite diesjährige Tagesausflug des BRH-Kreisverbands Bernkastel-Kues am 10.07.2019, um die romantischen Städte Linz und Bad Breisig zu erkunden.

Am Morgen startete der moderne Reisebus der Fa. Feuerer bei strahlendem Sonnenschein und angenehmen Temperaturen, um die 52 Teilnehmer zu ihrem ersten Ziel, der „Bunten Stadt“ Linz am Rhein, zu bringen. Dort warteten zwei sympathische Gästeführer auf die BRH-Senioren und luden zu einer unterhaltsamen und informativen einstündigen Stadtführung ein. Man schlenderte durch schmale Gassen und über belebte Plätze und bewunderte die Burg Linz sowie die schönen Altstadt Häuser.



Gegen Mittag erhielten die Ausflügler ein wenig Zeit zur freien Verfügung und nutzten diese, um auf eigenen Faust umher zu bummeln, einen Mittagsimbiss einzunehmen, in den hübschen kleinen Geschäften ein Schnäppchen oder ein Souvenir zu erstehen oder in einem der einladend wirkenden Straßencafés zu verweilen.

Nach dieser Zeit der Entspannung ging die Fahrt weiter zu dem nächsten interessanten Ziel. Eine Fähre brachte den Reisebus sicher zur anderen Rheinseite, wo der Weg über Remagen und Sinzig zur Kurstadt Bad Breisig führte. Um dort die Schönheiten der Stadt und Umgebung einmal auf eine andere Weise zu entdecken, hatte sich der Vorstand etwas Besonderes ausgedacht. Auf dem „Margaretenhof“, dem Reiterhof der Familie Schmidgen, bestiegen die BRH-Senioren gut gelaunt und neugierig vier Planwagen und ließen sich, gezogen von jeweils zwei kraftvollen und gutmütigen „belgischen Kaltblütern“, durch die Gegend kutschieren.



Die 2 ½ stündige gemütliche Kutschfahrt führte aus der Stadt heraus durch das malerische Frankenbachtal und über die Mönchsheide. Unterwegs wurden herzhaftere Wurstbrötchen gereicht und auch erfrischende Getränke standen zur Verfügung. Man genoss, sah, staunte und unterhielt sich bestens während dieser schönen Fahrt.



Der Heimweg führte über Mendig in der Vulkaneifel. Dort bot sich das rustikale Brauhaus der Vulkanbrauerei für einen gemütlichen Abschluss dieses erlebnisreichen Ausflugstages an. Bei gutem Essen und Eifeler Bier ließen die Teilnehmer die vielfältigen Erlebnisse und Eindrücke des Tages in angeregten Gesprächen Revue passieren. Bevor endgültig zur Heimfahrt aufgebrochen werden musste, besuchte mancher noch schnell den angeschlossenen Shop, um sich kulinarische Spezialitäten als Erinnerung an diesen gelungenen Tagesausflug mit nach Hause zu nehmen. „So ein schöner Tag!“, war die einhellige Meinung im Bus, bevor man wieder das heimatliche Moselland erreichte.

Am Mittwoch, 14.08.2019 findet ab 17.00 Uhr das jährliche Grillfest des BRH-Kreisverbands Bernkastel-Kues im Weingut Kurt Kappes, Weingartenstraße 80 statt. Auch hierzu sind, wie zu allen Veranstaltungen, Gäste nach vorheriger Anmeldung (06531/8557 oder 970126) herzlich willkommen.

Daniela Keller
Stellv. Pressewartin